

EXPLICACION DE LAS RESOLUCIONES DEL CONGRESO

Es conveniente que cada resolución o grupo de ellas vaya precedido de una pequeña explicación sobre el tema, para que así los camaradas puedan comprender mejor lo que se va a tratar y presten una mayor atención.

I.- La Política Internacional del Partido

Este tema abarca distintas resoluciones. El Partido tenía que definir claramente una política internacional adecuada, ya que de un lado somos internacionalistas desde el punto de vista proletario, osea aspiramos a la revolución mundial, a la instauración mundial del comunismo y por tanto tenemos que contribuir en la medida de nuestras fuerzas para que aquella se acelere, y de otro lado para poder trazar una estrategia y táctica correcta que haga avanzar a la revolución en nuestro país, dado el inmenso desarrollo de las relaciones internacionales y su caracter debido a la existencia del Imperialismo, es necesario tener en cuenta los fenómenos internacionales, analizarlos y tomar postura respecto a ellos.

Atendiendo a todo esto se analiza la situación mundial y las tendencias de desarrollo que esta tiene así como nuestra posición ante estas cuestiones. Asimismo se analiza cual es en este momento el enemigo principal de nuestra soberania, el imperialismo norteamericano y como luchar por ella. Más en concreto se toma postura sobre la política internacional de nuestro país: tales como el Sahara y otros, así como las relaciones internacionales que nuestro Partido ha de mantener a diversos niveles.

Una segunda resolución se refiere a nuestra postura ante la OTAN, cuestión de una gran importancia por la actualidad de este problema que afecta a nuestra soberania.

La tercera estudia la situación de Europa ya que es la zona del mundo en la que nos encontramos y que se haya en un momento de crisis profunda tanto política como económica.

Por último se trata de la cuestión del Mercado Común ya que el Partido tenía que analizarlo y tomar postura respecto a él, dada su trascendencia.

II.- La lucha por el socialismo en las actuales condiciones.

En estas resoluciones se trata de definir la estrategia<sup>(1)</sup> de nues-



tro Partido. Determinamos por tanto la forma en que, dada las condiciones de nuestro país, se va a abordar la revolución socialista. Fijamos ~~así~~ así cual es nuestro objetivo estratégico, el tipo de poder que va a poner las bases para la solución de los problemas del pueblo: La República Democrática. Al mismo tiempo determinamos cual es el camino a seguir para llegar a ese objetivo: el frente común de todas las fuerzas obreras y populares enfilado contra los monopolios y el imperialismo. Por último se analizan las características de los aliados de la clase obrera en esta batalla: campesinos y medianos empresarios e intelectuales.

Se destaca la importancia de la cuestión nacional y regional señalándose que no es un problema que afecte sólo a nuestra táctica sino que está directamente relacionado con nuestro objetivo estratégico.

Se considera la defensa de los derechos democráticos como una lucha permanente del proletariado, cuyo impulso es imprescindible para alcanzar nuestro objetivo, así como a la hora de avanzar hacia el socialismo y el comunismo.

Por último se hacen una serie de consideraciones sobre la lucha parlamentaria, la imagen del Partido, la cuestión ecológica, los fenómenos ideológicos y otros cuyo correcto desarrollo está íntimamente ligado con la creación de condiciones favorables para el triunfo de nuestra política.

### III.- La situación actual de España. El Pacto de la Moncloa. Nuestra Alternativa. El Gobierno de Salvación Democrática. Las tareas Prácticas inmediatas

Una vez determinada nuestra estrategia -vista en las resoluciones anteriores- es necesario desbrozar la táctica (2) que nos posibilite llegar a ella.

Para esto es preciso analizar cual es la situación de nuestro país partiendo de las causas que han originado esta situación. Se estudia por tanto la Reforma Política y su efecto en el terreno económico: El Pacto de la Moncloa.

Se da nuestra alternativa a la crisis económica, alternativa que aún no saliendo del marco capitalista (no ataca la propiedad privada) por una parte serviría para mejorar realmente las condiciones de vida de las masas populares, y por la otra solucionaría la crisis económica sentando las bases para lograr un modelo de crecimiento saneado a largo plazo.

La materialización de esta alternativa lleva consigo la for-

mación de un tipo de Gobierno distinto del actual y de cualquiera de sus variantes (como el Gobierno de Concentración), es necesario otro tipo de Gobierno, El Gobierno de Salvación Democrática que sobre la base de garantizar el conjunto de los derechos democráticos de las nacionalidades, regiones, y sectores oprimidos, garantice la puesta en marcha de nuestra alternativa.

Las tareas prácticas que hemos de impulsar además de servir para mejorar las condiciones sociales y políticas del pueblo, han de tener como norte la consecución del Gobierno de Salvación Democrática.

---

Notas

- (1).- Estrategia: La estrategia consiste en determinar la dirección del golpe principal del ataque del proletariado, tomando por base la etapa en que se encuentra la revolución, en elaborar el plan adecuado para la distribución de las fuerzas revolucionarias, en luchar por llevar a cabo este plan a todo lo largo de la etapa en que se encuentre la revolución.
- La estrategia se ocupa de las fuerzas fundamentales de la revolución y de sus reservas. Cambia al pasar la revolución de una etapa a otra, permaneciendo, en lo fundamental, invariable en cada etapa.
- (2).- Táctica: La táctica es la que determina la línea de conducta del proletariado durante un periodo relativamente corto de flujo o reflujo del movimiento, de ascenso o descenso de la revolución ... la táctica es una parte de la estrategia a la que está supeditada y a la que sirve.